

Un día, levantaremos, en la más hermosa plaza de París, una estatua al General Franco, honor del Ejército español, defensor del derecho y salvador de la civilización.
RENÉ JOHANNET

“Saludo a Franco”: ¡¡ Arriba España !!

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos

Por decreto ha sido suspendida la tramitación de las demandas de divorcio.—Los ingleses amigos de España han entregado al Duque de Alba una lápida en homenaje al Alcázar de Toledo.—Negrín ha dicho que el reconocimiento de la beligerancia favorecerá a los nacionalistas.—En breve, el representante de Guatemala Sr. Urrutia presentará sus credenciales al Generalísimo Franco

EL PARLAMENTO FRANCÉS APROBO EL ESTATUTO DE TRABAJO, EVITANDO ASI LA CAIDA DEL GOBIERNO.—EN BERLIN CELEBRARON UNA ENTREVISTA HITLER Y HENDERSON, CON ASISTENCIA DE RIBBENTROP

NOTICIAS OFICIALES

Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo correspondiente al día 4

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos. Salamanca, 4 de Marzo de 1938.—2.º Año Triunfal. De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

CRONICA DEL FRENTE SUR

El fracaso de los rojos en la Serena

12.000 marxistas extranjeros realizaron el contraataque.—Tuviéron 2.000 bajas y perdieron 30 ametralladoras.—Siete días sin un tiro

Los rojos dijeron que las posiciones conquistadas en el sector de la Serena por nuestras fuerzas, especialmente las del Puerto de Zalamea y del Castillo de Argallanes, carecían de valor militar y que su importancia estratégica no tendría ninguna consecuencia. Las operaciones efectuadas por el ejército del Sur tenían una enorme trascendencia, pero los rojos habían de disimular de alguna manera su fracaso. La realidad es que las nuevas posiciones conquistadas constituían una amenaza para sus enlaces y comunicaciones regulares; se comprenderá pues que los rojos durante más de 7 días no se ha oído un tiro en todo el sector de la Serena.

El efecto producido en la retaguardia roja de Extremadura por estas brillantes victorias nacionales, puede calcularse por un dato elocuente: el chorro de milicianos que se pasan a nuestras líneas aumenta considerablemente; vienen en pequeños grupos a acogerse a la seguridad y bienestar de nuestra zona.

Anteayer mismo llegaron a Cáceres 28 evadidos del infierno marxista; cuentan los horrores y la desmoralización que reina en todo el campo de La Serena; acusan las repercusiones que ha tenido el desastre de Teruel y dicen los referidos evadidos que apenas se siembra debido al excepticismo que domina a las gentes que se ven privadas de su cosecha.

Los pastos no se aprovechan, por que el ganado ha desaparecido.

La guerra española desde el extranjero

En Inglaterra ya saben a que atenerse acerca de lo que dijo Queipo de Llano

Burgos.—En su emisión de las seis de esta tarde, las agencias oficiosas han comunicado lo siguiente: Londres. Hoy ha vuelto a hablarse en la Cámara de los comunes del discurso pronunciado por el general Queipo de Llano. En la Secretaría de Negocios Extranjeros, ha declarado el secretario que se ha recibido una comunicación del gobernador de Gibraltar, gracias a la cual queda completamente demostrado que en las manifestaciones del general Queipo de Llano no se hizo ninguna alusión a que Gibraltar debía volver a ser territorio español.

Esta noticia ha sido confirmada por el Foreign Office el domingo último de las declaraciones acerca de Gibraltar y el Subsecretario de Negocios Extranjeros informó a la Cámara de los Comunes, que se había recibido una información del gobernador de Gibraltar, de la cual se deduce que hay todas las razones para

no portugués, llega hoy a Lisboa. Se han preparado numerosas manifestaciones de simpatía a España, en ellas tomarán parte los elementos pertenecientes a la legión portuguesa y a las juventudes, como también todas las demás fuerzas nacionalistas de Lisboa.

Los dirigentes rojos bajo el dominio de las checas

Paris.—Dos súbditos franceses que habían sido detenidos recientemente por los bolcheviques españoles al atravesar la frontera catalana acabaron de ser puestos en libertad merced a la intervención del consul de Francia en Barcelona. Algunos periódicos, ocupándose de este asunto afirman que las negociaciones francesas han podido comprobar que los dirigentes en Bar-

El capitán Troncoso será puesto en libertad

Paris.—El Tribunal competente ha renunciado presentar el acta de acusación contra el capitán nacionalista español Troncoso y compañeros que trataron de hacerse cargo del submarino rojo C-2. Los dos acusados serán puestos en libertad inmediatamente.

La vida en la España Nacional

A los países bálticos envia Agentes diplomáticos el Gobierno Nacional

Salamanca.—En vista de la decisión de los países bálticos de nombrar agentes diplomáticos en la España nacionalista, el gobierno del general Franco ha decidido igualmente nombrar varios representantes en las capitales de dichos países. La estación de radio Nacional de Salamanca en su noticiario dijo que se nombrarían agentes en las capitales de la Entente Báltica, Bucarest, Ankara, Belgrado y Atenas.

La decisión que han tomado los países bálticos de nombrar agentes diplomáticos en la España nacional ha sido bien recibida en la España Nacionalista y se considera que es un factor necesario para la salvaguardia de la paz.

La disposición sobre el divorcio

Vitoria.—El Ministro de Justicia manifestó a los periodistas que había firmado una disposición sobre la ley del divorcio. En dicha disposición se ordena:

Art. 1.º Se suspenden las subvenciones de los pleitos de separación y de divorcio y las actuaciones para obtener aquella y este por mutuo con censo basadas en la Ley de 22 de Marzo de 1932, todo lo cual queda interrumpido al entrar en vigor este Decreto. Art. 2.º En tanto no se dicten nuevas leyes los Tribunales de Justicia podrán admitir con carácter provisional demandas de divorcio con sujeción exclusivamente a lo dispuesto en la sección 4.ª, título 4.º, libro 1.º de Código Civil, al solo objeto de adoptar en estos casos las disposiciones perentorias respecto a separación de conyugues, separación de la mujer y de los hijos, cuidado de bienes, etc., previstos en el artículo 68 de dicho cuerpo legal.

Manifestaciones de Fernández Cuesta

Burgos.—A las 6 de la tarde fueron recibidos los periodistas por el Ministro de Agricultura señor Fernández Cuesta; les dijo: Como sabrán ustedes ayer fue aprobado un decreto fijando los precios del algodón para la próxima cosecha, aumentando estos precios en 15 céntimos por kilo. El señor Fernández Cuesta justificó la citada disposición que tiende a acabar con los abusos de solicitar semilla de algodón en exceso para luego dedicar el sobrante a otros menesteres. Manifestó que estaba dispuesto a acabar con estos desordenes.

Se refirió luego a los informes dados por el Alto Comisario en Marruecos sobre el cultivo de algodón, que están perfectamente de acuerdo con la disposición que acabo de firmar.

Trigo para la España a liberar

Burgos.—El sub-secretario de Agr-

— NOTAS DE MI ALBUM —

Escucha...

Oyes?... Son camaradas que siguiendo las enseñanzas del Ausente marchan cantando a defender todo lo que é amó tanto. ... Son las estrofas del himno poético y guerrero que Tú tantas veces cantaste cara al enemigo en las calles de Madrid. ... Es tronar de cañón que reza una oración de acero y metrallica; son camisetas azules que bordan sobre el campo enemigo flechas y yugos con sus ciertos proyectiles. ... Son los infantes de España que enseñan al mundo lo que son gestas heroicas. Y son muchos los que bajo su uniforme mil veces glorioso llevan la camisa azul, porque oyeron tu palabra y creyeron en tu fe grande y en la esperanza de una Patria mejor. ... Son tus juventudes que en esta guerra santa luchan cantando y mueren con el recuerdo de tu ausencia. ... Son los gritos últimos de un héroe que lleva flechas rojas sobre su pecho manchado de sangre tibia. Es uno más de los que se siguieron y muere por la gran Causa.

Oyes?... Es rumor de olas que besan los costados de los barcos gloriosos. Blancor de espuma y azul de mar que escriben el poderío de España. ... Marinería azul que lleva sobre el pecho las flechas y el yugo que eran tus amores. ... Las rutas que en el mar señalaban el poderío de siglos vuelven hoy a saber de España y de su gloriosa enseña.

La guardia de los camaradas rodeados de azul recuerdan aquellas primeras noches en vigilia tensa en que fueron testigos y confidentes las estrellas. ... Es la muerte que nos arranca al camarada que ha cumplido, entre el azul del mar y el azul del cielo, su acto de servicio saludando su marcha al rumor de las olas con un ronco Presentel

Oyes?... Es la vida toda, mar y tierra, que entona su canción entre metrallica y guerra con tu estilo nuevo y magnífico de poeta y de guerrero. Hasta el cielo —Presente de caídos que son desde lo alto más nuestros que nunca— se viste de un azul mahón. ... Son tus discípulos de ayer que

española y su familia ha abandonado la zona roja. En la España gubernamental ha dicho no vale ni república, ni republicanos. Refiriéndose a la elección entre ambas zonas de España añadió hoy la duda no es permitida la España de Barcelona, Madrid y Valencia no es más que una colonia soviética, y todo español que no haya abdicado de su derecho y tradiciones tiene que servir a la Causa nacional representada por el GENERALISIMO FRANCO.

Negrín dice que el reconocimiento de beligerancia favorecerá a los nacionales

Según informes procedentes de Barcelona Negrín ha declarado a los periodistas que el reconocimiento de los derechos de beligerancia a los dos bandos que luchan en España beneficiaría exclusivamente a los nacionales ya que dicho reconocimiento implicaría tener el control de la frontera hecho que produciría el extrangulamiento de la España soviética.

La situación de la España roja

Ni los «lides» quieren residir en la España «gubernamental»

Paris.—El corresponsal de *Le Jour* en Bayona telegrafía que el vicepresidente de las cortes de la República

